

2023年3月 尚徳福祉会 日野保育園

いつの間にか日が長くなり、その穏やかな日差しの中に春の訪れを感じるようになりました。「さくらが 咲いたら、あさがおぐみさんだね」と進級の日を楽しみにしながら過ごしています。自分のことは自分で やってみようと頑張る姿、お友達のことを手伝ってあげる優しい姿を見ると、この1年で心も体も大きく 成長したことを実感します。一年の総まとめのこの時期を笑顔に囲まれながら、沢山の思い出を作って楽 しく過ごしていきたいと思います。

## 

3月3日はひな祭り集会に参加しました。さくら組は、透明折り紙を使い、ステンドグラス風の雛飾りを作りました。光に当ててみると「きれい!」「虹色カラフルだ~♪」と目を輝かせていた子どもたち。ハサミを上手に使い丸い顔を切ったり目や口を描いたりして表情豊かな、お内裏様とお雛様が出来上がりました。家でも、子どもと一緒に光に当てて楽しんでみてください。お雛様には災いや病気を人形に移し、追い払う風習がありますが、保育園でも子どもたちが無事に進級、卒園ができますようにと願いを込め、人形を飾りお祝いしました。

## 

2月24日は、『なかよし散歩』で、洋光台南公園へ行きました。公園ではなかよしグループに分かれて、 リレーや宝探しゲームをしたり、猛獣狩りゲームをして遊びました。お弁当やおやつを嬉しそうに食べて 可愛い笑顔を見せていました。お弁当作りご協力ありがとうございました。3月17日には、お別れ会が あります。感謝の気持ちを込めて子どもたちとプレゼントを作っています。憧れの大好きな年長さんとの 残りわずかな日々を楽しく過ごしていきたいと思います。